

Mon aventure à Bordeaux

Bonjour à tout le monde !

Je m'appelle Arjana et je vis dans la belle ville de Bordeaux depuis trois mois déjà. J'habite avec Claire et Petrit dans un petit appartement qui est quand même très sympa. J'ai été chaleureusement accueillie chez eux et je me suis donc très vite adaptée. Ce que j'apprécie le plus, ce sont les couchers de soleil presque tous les jours, que je peux voir depuis ma chambre au 7e étage. Je me sens très bien ici et j'ai déjà fait d'énormes progrès à parler la langue, que ce soit au travail ou à la maison.



En avril, ma famille m'a rendu visite. Nous sommes allés ensemble à Paris. J'ai beaucoup apprécié ce voyage. J'ai trouvé les attractions touristiques très intéressantes et la nourriture très bonne. Mon meilleur moment a été la Tour Eiffel illuminée :) C'était incroyable ! J'étais ravie de revoir mes proches et de passer du temps ensemble.

Je travaille à l'école Newdeal Institut à Bordeaux. Je suis en charge d'accueil et je sers nos clients au quotidien, ce qui me permet également d'améliorer mon français. De plus, je suis responsable de certains examens chez nous. J'assume souvent le rôle de surveillant des examens et j'interviens en cas de problème. Je peux passer mon séjour avec une équipe sympathique. Deux fois par semaine, je prends des cours du soir pour obtenir mon DELF/DALF en juillet.

Parlons maintenant de la ville de Bordeaux en elle-même. Jusqu'à maintenant, j'ai passé un très bon séjour ici. Il y a des activités et des attractions superbes à visiter. J'adore les cafés joliment aménagés ici. J'ai aussi profité du beau temps. De plus, j'aime beaucoup aller à la plage, qui se trouve à environ une heure de route. Et le meilleur, il y a beaucoup de possibilités de shopping :) Dans l'ensemble, j'apprécie beaucoup le temps que je passe ici. J'ai hâte de découvrir encore plus de ce que cette ville a à offrir.

J'aimerais maintenant exprimer ma gratitude pour avoir pu participer au projet KV+ !

